

学校だより

NO. 474

令和6年1月31日



品濃

〈横浜の教育がめざす人づくり〉
自ら学び 社会とつながり ともに未来を創る人
〈学校教育目標〉
大好き自分 大好きみんな ともに創る品濃の子
・知 生きて働く知 ・徳 豊かな心 ・体 健やかな体
・公 公共心と社会参画 ・開 未来を拓く志

横浜市立品濃小学校 電話 824-0651 FAX 826-2183
URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shinano/>



2024年も 希望を胸に

副校長 枝元 由佳子

2024年になりました。今年初めての学校だよりとなります。今年もどうぞ品濃小学校をよろしく願いいたします。

年明け、大きなニュースが飛び込んできました。石川県の能登半島地震です。品濃小学校では、毎月避難訓練を行っていて、災害はいつ起きるかわからない、そのための訓練であるということを知っているつもりであったものの、元日に起きるとは・・・という心境でした。あれから約1か月が経とうとしています。避難生活が続いていること、授業再開のめどが立たない状況が続いているところがあること、中学生が集団避難をしたこと等、日々様々な情報が伝えられています。犠牲になられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災地の一刻も早い復興を願います。

さて、明日から2月になります。令和5年度も終わりに近づき、年度のまとめの時期です。6年生が登校する日数は、あと32日、1～5年生が登校する日数は、あと35日となりました。次の学年への準備日数ともいえます。「あと32日。あと35日。」を「まだ32日、まだ35日ある。」と見方を変え、残りの日々を充実したものにして次に進んでいけるとよいですね。

コロナ禍を過ぎても変化の激しい昨今、何が起こるか予測がつかない世の中ですが、コロナ禍で学んだ「できることを考えて、工夫して行う力」を発揮して、希望を胸に、職員一同取り組んでまいりたいと思います。2024年も本校の教育活動にご理解ご協力いただけますよう、よろしく願いいたします。

